

## Felipe VI recibe a una representación del Parque Móvil del Estado para conmemorar el 90 aniversario del organismo

Osteguna, 24 de abril de 2025

- **La delegación del PME, encabezada por la subsecretaria de Hacienda, ha reafirmado ante el Rey su vocación de servicio público como gestor de la movilidad oficial en las instituciones del Estado**



El rey Felipe VI ha recibido hoy en audiencia en el Palacio de la Zarzuela a una representación del Parque Móvil del Estado (PME) con motivo del 90 aniversario del organismo, adscrito al Ministerio de Hacienda y fundado en 1935.

Esta recepción con el jefe del Estado se enmarca como uno de los principales hitos de la efeméride que se conmemora este año con diversos

actos y una gran exposición en la sede del organismo que se inaugurará en unas semanas.

La delegación que ha acudido a la audiencia con Felipe VI ha estado encabezada por la subsecretaria de Hacienda y presidenta del PME OA, Lidia Sánchez Milán, acompañándola el director general del organismo, Miguel Ángel Cepeda, y personal directivo del mismo, así como el comisario de la exposición conmemorativa, Manuel Pons.

En dicho acto se le ha hecho entrega a Felipe VI de la medalla de oro acuñada en la Real Casa de Moneda FNMT para conmemorar el 90 aniversario.

Asimismo, también le han entregado al Rey el libro titulado '90 años de historia en movimiento. La década transformadora 2016 – 2025'. Esta obra recoge la historia del organismo desde su creación, pero sobre todo en ella se enfatiza la evolución en sus últimos diez años. De hecho, se trata de una crónica de cómo se ha ido modernizado el

PME, su transformación digital y a la vez la gestión de una flota sostenible y su reconocimiento como empresa saludable.

Finalmente, también han entregado al Rey un coche en miniatura hecho artesanalmente en el taller del PME, con piezas sueltas aprovechadas para su montaje, en recuerdo de esta audiencia.

La subsecretaria, en nombre de todas las personas que trabajan en el organismo público, ha agradecido a Felipe VI la celebración de esta audiencia, reafirmando a su vez el compromiso de servicio público que el Parque Móvil, como gestor de la movilidad oficial, lleva a cabo en pro de un eficaz y eficiente funcionamiento de las instituciones del Estado